

## Dank

Die Qualität der Beiträge, die in einer begutachteten Zeitschrift veröffentlicht werden, hängt nicht zuletzt von der Qualität der Gutachten ab. Die genaue Lektüre von Manuskripten ist zeitaufwendig und ihre differenzierte Bewertung mühsam. Es gibt aber wohl keinen Aufsatz, der durch eine Überarbeitung im Lichte der Kritik der Gutachten nicht besser geworden wäre. Wir möchten deshalb an dieser Stelle all jenen danken, die diese wichtige Aufgabe im vergangenen Jahr auf sich genommen haben und gutachtend für die *Zeitschrift für Internationale Beziehungen* tätig waren (Redaktionschluss: 31.12.2008):

Christine Abele	Oliver Kessler	Sandra Schwindenhammer
Doreen Allerkamp	Benedikt Köhler	Wolfgang Seibel
Günther Auth	Georgios Kolliarakis	Stefan Seidendorf
Andreas Behnke	Markus Kornprobst	Tine Stein
Tanja Börzel	Daniel Lambach	Stephan Stetter
Ulrich Brand	Ursula Lehmkuhl	Doris Unger
Sven Chojnacki	Philip Liste	Andreas von Staden
Tobias Debiel	Susanne Lütz	Wolfgang Wagner
Nicole Deitelhoff	Carlo Masala	Christoph Weller
Thomas Diez	Stefan May	Andreas Wimmel
Andreas Dür	Peter Mayer	Klaus Dieter Wolf
Christoph Frei	Aletta Mondré	Bernhard Zangl
Thomas Gehring	Melanie Morisse-Schilbach	Michael Zürn
Anna Geis	Harald Müller	
Frank Grundig	Dirk Nabers	
Stefano Guzzini	Thomas Nielebock	
Andreas Hasenclever	Thomas Risse	
Benjamin Herborth	Peter Rudolf	
Eva Herschinger	Jürgen Rüland	
Otmar Höll	Thomas Saretzki	
Katharina Holzinger	Andreas Scherer	
Markus Jachtenfuchs	Frank Schimmelfennig	
Otto Keck	Stefan Schirm	
Patrick Keller	Gabi Schlag	
Michael Kerler	Niklas Schörnig	